

Pressemitteilung

Köln, 12. Mai 2021

**Bundesinteressenvertretung
schwuler Senioren (BISS) e.V.**
Lindenstraße 20
50674 Köln

Internet
www.schwuleundalter.de

E-Mail
biss@schwuleundalter.de

Facebook
facebook.com/schwuleundalter

Telefon
0221 – 29 49 24 17

Pflege öffnet sich für Vielfalt auch in Corona-Zeiten

Der internationale Tag der Pflegenden steht in diesem Jahr unter dem Motto „Pflegende – eine führende Stimme für die Zukunft der Gesundheitsversorgung. In Zeiten der Corona-Pandemie erbringen alle pflegenden Menschen, sowohl die professionell Mitarbeitenden in den Einrichtungen und Diensten als auch pflegende An- und Zugehörige seit vielen Monaten bewundernswerte Leistungen. Dafür sind auch die älteren schwulen Männer in Deutschland dankbar. Vor allem danken wir den stationären Einrichtungen und Pflegediensten in der Altenhilfe, die sich trotz dieser enormen Herausforderungen zukunftsweisend auf den Weg gemacht haben, ihre Angebote für sexuelle und geschlechtliche Vielfalt zu öffnen.

In einem bundesweiten Netzwerk, das derzeit von BISS e.V. organisiert wird, tauschen sich diese Pioniere regelmäßig aus. BISS e.V. hofft, dass weitere Altenpflege-Einrichtungen und ambulante Pflegedienste ihrem Beispiel folgen. Für interessierte Einrichtungen und Dienste stellt BISS unter anderem die Handreichung „BISS Diversity-Merkmale einer guten Pflege für Lesben, Schwule und Menschen mit HIV“ zur Verfügung. Online steht Ihnen diese zur Verfügung unter <https://schwuleundalter.de/download/biss-index-gute-pflege/>

Danke, liebe Pflegefachleute, dass Ihr unsere Vielfalt im Blick habt!